

Wissembourg

Une journée festive pour les seniors

Le Rotary Club de Wissembourg a offert, fin septembre, un après-midi de fête aux résidents de l'Ehpad Stanislas. L'équipe de bénévoles de la présidente Brigitte Folb s'est chargée de leur servir tartes flambées, knacks, boissons et vacherin glacé.

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 19 oct. 2022 à 18:15 - Temps de lecture : 1 min



Les membres du Rotary Club de Wissembourg ont mis la main à la pâte pour préparer et servir une délicieuse tarte flambée aux résidents de l'Ehpad Stanislas de Wissembourg. Photo DNA

La chorale du Rainbow Gospel Singer Club a bercé les anciens de leurs traditionnels chants gospel, qui ont permis à certains d'esquisser quelques jeux de hanches.

Cette journée festive a été appréciée des pensionnaires de l'Ehpad, du personnel encadrant et des membres des familles présentes. Cette rencontre a permis aux participants de dissenter de leurs souvenirs, de leurs virées durant les décennies passées et des faits de société actuels. Les membres du Rotary Club étaient également à l'écoute des anciens et leur ont prodigué toute leur attention.

En fin de journée, Mme Zanhour, cadre de l'Ehpad Stanislas, a pu conserver le four à tartes flambées électrique que le Rotary Club leur a offert, en sus de tous les frais de la journée passée ensemble.

La direction du centre hospitalier intercommunal de la Lauter de Wissembourg apprécie tout particulièrement ce cadeau d'une valeur de 800 euros.